
无党!立委 "李敖 #!"

日中午在台 !立法院程序

委员会" 里以催泪瓦斯大
闹现场#阻挠军购案闯关$

一开始#李敖戴上了附

有电影!#怪客!的防毒面

具#拿出预先准备好的圆柱
体催泪瓦斯弹#并请女士先

出去#他说他的方法就是焦
土政策$ 不过#显然大家都
没当真$ 之后#李敖果真拿
出催泪瓦斯# 连喷几次#一

时之间!立委"和助理们满
脸眼泪鼻涕# 纷纷掩鼻逃

避$李敖最后在随后赶到的
警卫!戒护"下#被请出!立
委会"#整场闹剧就此结束$
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!$日下午"%%&左右#小
北路的法政路口# 买菜的人

流与小北路小学放学人流汇
合在天桥底过马路$ 记者在
那里呆了半小时# 发现穿着
校服的孩子们比大人!勇猛"

多了# 共有'&多名学生趁着
南北向的车辆等绿灯# 不走
斑马线# 而是埋头斜穿过调
头车道猛冲过马路$ 现场还
有数名家长# 根本不管红灯
绿灯#拽着孩子就往前冲#在

车流里穿插# 看得在旁的记
者都为他们捏了一把汗$ 交

警马上上前纠正# 但那几名
家长一手推开交警就疾步离

开#让交警徒叹奈何$

一交警告诉记者#学生们
上下学是最容易出现交通违
法的时间# 四种行为犯得最
多&&&闯红灯'过马路不走斑

马线#中学生骑车载人'骑车
追逐$其中上学期间最多的就
是不管红绿灯乱穿马路$
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警察上街抓违反交规小学生引发争议
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多所中小学校的校方

告诉记者#别看(通知书)不
对学生罚款' 扣分等处理#

威力可一点不小$

第一次收到通知书#学校
会通知家长'孩子一起到校批
评教育$ 第二次收到通知书#

学校就会出一份书面的警告

提醒信给学生$ 而第三次收
到通知书#学校就会考虑#对
该名学生评为三好学生'积
极分子等有影响$ 这也是家
长最不愿意见到的# 会更大
力配合学校教育孩子遵守交
通规则$ 多所小学负责人都

认为#此次活动意义重大#能
够帮助孩子将遵守交通法规
变成日常行为习惯$
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%$日#学生小华 (化名 )

闯红灯被交警叔叔叫住了#

交警问他知道自己做错事
了吗#他回答一句!违反交

通规则"后#全身开始发抖#

眼里开始含着泪水#还好交
警没有!填单"给他$

记者发现#尽管制度正
式实施#交警们还是!网开
一面"#没有开出通知书#只
是口头教育为主$

但是学生们对这条多
数声明!没有意见"$ 某小学
的馨馨和小雨都说#遵守交
通规则也是学生行为道德
规范的一种#如果总是不遵
守交通规则#当然是不好的
品德#可以理解$
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据不少家长意见#三好

学生本来就是学习好'品德
好'体育好就行了#现在连
交通违法也要与三好学生
挂钩#让学校评先进更!沉
重"了$ !XYZ['\

在近*年里#安徽阜阳因
为 !盛产"贪官而名扬海内

外$ 从原市长肖作新夫妇腐
败案起# 阜阳的盖子不断被
揭开#两任市委书记王怀忠'

王昭耀先后倒台# 媒体报道
说#!到目前为止+ 阜阳市干
部中已经有两名省'部级'八
名市委常委'十一名厅级领

导干部+因腐败而落马$ "

当地一位有识之士指
出# 出现上述情状的一个主
要原因是#王怀忠'肖作新主
政时期形成的扭曲的政治生
态$ 事实确实如此$ 王'肖大
案之后#余震绵绵#公检法系

统的腐败让人触目惊心$!阜
阳贪官" 几乎成了阜阳特
产#其腐化过程也形成了独
特的!阜阳模式"$
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几乎每个贪官或多或少

都会涉及权力买卖# 但阜阳
贪官却开发出了多种靠官位
!创收"的方法$ 原阜阳中院
院长刘家义主政期间# 即使
有许多职位空缺# 他也不提
拔干部$ 这是刘的聚宝盆#他
专门等着买官的人上钩$

原安徽省委副书记王昭

耀发明了!造官"之术#在夫
人耳边风劲吹之下#王昭耀

开始为妻弟杨枫' 杨哲信
!安排工作"$ 杨哲信原只是
个货车司机#无从!提拔"#王
昭耀只好凭空!造官"#短短
四年就把杨扶上了安徽宿州
市委组织部副部长的位子$

杨哲信无师自通# 上任不到

三个月# 便大肆进行买官卖
官交易# 先后%%,次受贿#卖
出-.顶乌纱帽$ 大舅子杨枫
不甘示弱#专司!救人保官"

敛财$
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从李文斌' 韩明亭到落

马前担任阜阳市公安局副局
长的种永纪# 阜阳市交警支
队三任车管所长相继走上被
告人席$ 尚军'刘家义'张自
民# 也先后在阜阳中院院长
的位子上坐过$ 难道腐化是
一种病#还会传染给下一任*

尚军等三人在任时的敛
财手段如出一辙#除了利用
职权干预案件收取贿赂'卖
官外#都曾!染指"阜阳中院
办公大楼$ 这座投资"///多
万元的办公大楼#从尚军在
位时开始兴建#直至刘家义

接任都还没有完工$

还有两任市长' 两任市

委书记'副书记的相继落马#

都形成了阜阳独有的腐败特
色&&&前!腐"给后任作了极
佳的榜样# 连敛财方式都已
成了经验# 前任的落马没有
给后任带来丝毫的警醒$
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阜阳市委原秘书长张华

琪一案#涉及颍上县干部人数
多达0%/余位# 原阜阳市政协
秘书长徐波一案涉及到1,人$

尚军和张自民的落马#也是由
原安徽省委副书记王昭耀一
案直接带出的$ 权钱关系'权
色关系'裙带关系++这些在

阜阳政治生态环境中盘根错
节的关系#是使阜阳贪官集体
化生存#继而必然被其互相
牵绊而集体落马的关键$

尚军被收审后# 表现出
了堪称!优秀" 的认罪态度#

他积极检举揭发他人的犯罪

行为$ 这些揭发已经被确认
为事实# 尚军因此而被认为
!有立功表现"$通过尚军这条
!藤"#又牵引出由同一利益链
条' 甚至多条链条串起的大
批官员$!pqrstuv\

今后# 北京市营业面积
在%///平方米以上的大中型

餐饮企业的监控设备须逐步
实现与警方联网#收银台'停
车场等重点场所设置监控探
头# 警方可随时调取画面以
备查询$这是%"日出台的(北
京市餐饮企业治安保卫规
定)(!"#$%&'(!所作

的要求$

据介绍# 随着餐饮企业
的迅速发展# 餐馆为争夺客
源而发生的治安纠纷时有发
生甚至升级为团伙斗殴#00/

警情统计结果显示#拎包'扒
窃' 伤害位列餐饮企业治安

事件前三$ 为进一步规范餐
饮企业安全保卫工作#日前#

市公安局' 商业局联合出台
(规定)# 对餐饮企业的安保
从业人员' 技防设施等首次
作出明确规定$

警方解释说#(规定)中

所涉及的餐饮企业是经营面
积在%///平方米以上的大中

型餐饮企业$

据介绍# 大中型餐饮企
业应在出入口'共享大厅'主
要通道'主要营业场所'停车
场'地下停车场出入口'收银
台'财务室'客运电梯间'扶
梯口等处设置图像信息采集

点# 所装的监控探头须逐步
实现与警方二级监管平台的
联网$ 同时要求所有图像信
息要保留一定时间以备日后
查询$ 技防方面还要求餐饮
企业必须配备防爆毯' 防爆
围栏等必备设施# 收银台设

语音手动报警系统$

警方表示# 大中型餐饮
企业如果违反上述规定#公

安机关将依据 (企业事业内
部治安保卫条例)进行处罚#

最高可罚0/万元$
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黑龙江省林业厅批准鸡
西市从0/月%$日起到年底可

以猎捕野猪0//头$ %%日#近
万名哈尔滨市民签名倡议
!停止猎杀野猪"$

据统计# 黑龙江省野猪
的数量由%///年的$2-万头
增加到今年的1万头左右$从
%///年至今# 黑龙江省发生

野猪伤人事件*/多起$ 鸡西
境内现有野猪 -//头至 1//

头#是野猪危害重灾区$

0/月0.日# 鸡西市接到

黑龙江省林业厅关于鸡西市
猎捕野猪的批复# 允许狩猎

野猪0//头$

%%日上午#!绿色龙江"

青年环保组织的三十余名志
愿者# 在哈尔滨市中央大街
开展!保护野生动物#人与自
然和谐相处"的环保活动#通
过宣传'讲解'签名等方式号

召市民 !保护野猪# 爱护动
物, "当天#近万名市民签名
倡议!停止猎杀野猪"$
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为方便与警方联网
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遭近万市民签名反对

十大贪官相继落马,贪官几乎成了地方特产
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0/月%$日#广州市中小
学生交通安全联系制度 (下

简称!警纠校处"制度 3正式
在全市实施$ 以后每个学生
手里都有一张功能类似于
司机的驾驶证一样的交通
安全卡#一旦哪个顽皮学生
交通违法被交警叔叔!抓现
行"# 这个小顽皮就必须交

卡登记#领一张(教育通知
书)# 一周后学校就会叫来

家长一起教育孩子#不服从
交警管理等三种行为的#要
由学校或教育局现场协助
处理#严重的会受到学校操
行扣分的惩罚#有的学校还
规定被抓三次现行的#将影
响评三好学生$
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血型者协会"日前在陕西咸阳
正式成立#这个市将在此基础
上组建西北最大的稀有血型
!储备库"$

%&'稀有血型在我国汉
族人群中所占比例仅为千分
之三# 其中()型%&血型比例

为万分之三#临床用血配型工
作十分困难$ 咸阳市自#""$年
开始举办%&'稀有血型者联谊
会至今#在该市献血办登记在
册的稀有血型市民已有*""余
人#++,的人可以做到随叫随
到#从而保证了咸阳稀有血型

的临床需求$

此次成立的咸阳 !%&'稀
有血型者协会"正是在此基础
上组建的#是群众自愿参加的
无偿献血组织#也是我国目前
唯一一个稀有血型者协会$
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青藏铁路公司了解到#为保证
列车的安全运行#青藏铁路将
建成全线封闭式铁路$ 目前#

有关施工单位正在青藏铁路
沿线安装和加固防护栅栏$

记者了解到#在整治防护
栅栏的同时#铁路部门还和青

藏铁路沿线牧户签订了防止
牛羊上道责任书#并深入沿线
村镇进行爱路护路的宣传#铁
路公安还出动警力巡线#防止
牛羊上道#确保行车安全$
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z� 根据外交部%"日消息#

一个时期以来#在南非约翰内
斯堡市发生多起我地方出访
团组遭歹徒持枪抢劫案件#外
交部领事司和驻约翰内斯堡
总领馆提醒我国拟赴南非考
察'旅游的团组和公民#务必
加强安全防范$

外交部消息说#在南非发
生的抢劫事件#幸未造成严重
人员伤亡#但我有关人员被抢
走几乎所有随身财物和部分
护照#且有人在反抗中被歹徒
打伤$ 目前#我驻约翰内斯堡
总领馆正在处理有关事宜#并

密切关注破案进展$
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胡锦涛在中共中央政治局集体学习时强调
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z� 中共中央政治局!"月

#-日下午进行第三十五次集
体学习# 中共中央总书记胡
锦涛主持$他强调#医疗卫生
事业是造福人民的事业#关
系广大人民群众的切身利
益# 关系千家万户的幸福安
康# 也关系经济社会协调发

展#关系国家和民族的未来$

各级党委和政府都要切实把
发展医疗卫生事业' 提高人
民群众健康水平放在更加重

要的位置# 走中国特色医疗
卫生改革发展道路# 加快医

疗卫生事业改革发展步伐#

努力满足人民群众日益增长
的医疗卫生服务需求$

胡锦涛强调# 要坚持公
共医疗卫生的公益性质#深
化医疗卫生体制改革# 强化
政府责任#严格监督管理#建

设覆盖城乡居民的基本卫生
保健制度#为群众提供安全'

有效'方便'价廉的公共卫生
和基本医疗服务$
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